

Alle Tage

Ab 06:45 Uhr	Sie wollen morgens frische Brötchen haben? Die Dienstleistungs-AG liefert sie jeden bis an Ihre Tür.
7:00 bis 11:00 Uhr	Frühstück im Jugendraum
Ab 12:00 Uhr	Snacks
15:00 bis 17:00 Uhr	Kaffee und Kuchen
Ab 18:00 Uhr	Vor dem Pfarrheim werden Fleisch und Würstchen gegrillt. Dazu gibt es Glühwein und Kakao. Natürlich gerne auch mit Schuss.
Ab 20:15 Uhr	Trotz wechselndem Abendprogramm werden unsere Mädels an der Bar jeden Tag Cocktails mixen.
Rund um die Uhr	Bringen Sie Ihr Fahrrad zum Putzen vorbei oder engagieren Sie die Dienstleister für egal welche Arbeit, die gerade bei Ihnen anfällt.

Sonntag, 27.12.

08:00 Uhr	Start der 100-Stunden-Aktion 2015 Der Countdown der Aktion wird gestartet und zählt von nun an von 100 Stunden herunter bis er am 31.12. bei null Stunden ankommt. Für erfolgreiche 100 Stunden wird es einen Segen geben.
09:30 Uhr	Messe zum Patronatsfest der Heiligen Familie mit Bannerabordnungen. Im Anschluss findet ein Frühschoppen mit frischen Waffeln im Jugendraum statt.
15:30 Uhr	Der Verein Gänseblümchen-Voerde stellt sich vor. An diese Organisation wird in diesem Jahr der Erlös gespendet. Dazu wird der 1. Vorsitzende Tobias Madrzejewski mit einem weiteren Mitglied des Vorstands einen Vortrag halten und anschließend für Fragen an einem Info-Stand bereit stehen.
17:00 Uhr	Um Weihnachten ausklingen zu lassen, wollen wir im Pfarrsaal noch einmal festliche Weihnachtslieder singen.
18:00 und 19:00 Uhr	Amerikanischer Abend mit Buffet (Bsp.: Burger, Pommes, Salat) (Anmeldung erforderlich)
20:15 Uhr	Am ersten Abend findet ein Spiele- Abend im Jugendraum statt. Wir laden alle Besucher ein, in netter Atmosphäre das ein oder andere Spiel untereinander auszuführen. Kartenspiele wie für Skat und Doppelkopf oder Würfelbecher zum Kniffeln und Schocken haben wir da.

Montag, 28.12.

Ab 18 Uhr	Heute ist Suppenabend, also keine Anmeldung erforderlich. Im Pfarrheim servieren wir eine Tomaten- und eine Gyrossuppe. Am Grillstand gibt es zusätzlich zum normalen Angebot Wöller Panhas.
20:15 Uhr	Beim ZDF abgesetzt, in Grafenwald Premiere. Thomas Gottschalks Sendung kommt endlich nach Grafenwald. Freuen Sie sich auf eine Wetten dass...?- Show bei der Sie selbst aktiv werden und an Wetten teilnehmen können. Es treten immer

	eine Gruppe von Teilnehmern gegen eine Gruppe aus Zuschauern an. Natürlich haben wir auch eine Prominentenwette und den ein oder anderen Show-Gast eingeladen. Wir freuen uns auf einen schönen, lustigen und wetteichen Abend mit Ihnen.
--	-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Dienstag, 29.12.

10 bis 16:00 Uhr	Autowaschen auf dem Parkplatz vor dem Pfarrheim.
18:00 Uhr	Candle-Light-Dinner (Anmeldung erforderlich)
19:00 Uhr	Es wird kriminell, denn der Pfarrsaal wird in einen Tatort umgewandelt. „Mord in bester Gesellschaft“, so heißt unser Fall. Mal schauen, ob wir dem Täter(n) auf die Spur kommen... Für alle die keinen Platz mehr bekommen haben. Kommen Sie doch einfach zum gemütlichen Treffen auf das ein oder andere Getränk in den Jugendraum.

Mittwoch, 30.12.

Ab 18:00 Uhr	Bayrischer Abend (Anmeldung erforderlich)
20:15 Uhr	Das traditionelle Highlight der Aktion. Der „Bunte Abend“. Wir Teilnehmer treten auf und gestalten mit ganz verschiedenen Programmpunkten wie Sketchen Showeinlagen oder Tänz den Abend. Lassen Sie sich überraschen, was wir uns dieses Jahr ausgedacht haben....

Donnerstag, 30.12.

08:00 Uhr	In diesem Jahr kommen die Läufer schon eher nach Hause. Wir empfangen sie im Pfarrheim, nachdem sie von Glückstadt bei Hamburg den Weg zurück gelaufen sind. Die letzten vier Stunden werden sie um den Heidesee über Kirchhellen zurück nach Grafenwald laufen. Dabei ist jeder herzlich eingeladen, die Außen-AG auf ihren letzten Metern zu begleiten und mitzulaufen.
09 bis 11:00 Uhr	Brunchen (Anmeldung erforderlich) Alle Reste, die von der Aktion übrig geblieben sind, werden im Pfarrheim verkauft. Jeder kann geben, so viel wie er möchte.
12:00 Uhr	Es ist geschafft!! Die 100 Stunden sind um und die Sektkorken können fliegen!! Wir werden ein erstes vorläufiges und ungefähres Ergebnis verkünden und danach schnell ins Bett gehen um wieder fit für die Silvesterparty sein. Wer nicht schlafen möchte. Im Anschluss startet der Silvesterlauf der KAB.